
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
An den 
Landrat des Kreises Wesel  
Herrn Ingo Brohl 
 
Herrn Ausschussvorsitzenden Cappell-Höpken 
 
Fraktionen CDU, SPD, FDP, Linke, AfD sowie Herrn Lange 
zur Kenntnis  
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Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur, Sport und Integration am 13. September 2022 

„Kreissportbund Wesel – Räumlichkeiten und Vernetzung verbessern“ 
 
 

Sehr geehrter Herr Landrat Brohl, 
sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender Cappell-Höpken, 
 

der Kreissportbund Wesel vertritt zurzeit 410 Vereine und rund 120.000 Sportler*innen im Kreis Wesel. Er 
ist neben seiner sportpolitischen Bedeutung auch ein wesentlicher Bestandteil der Kinder- und Jugendhilfe 
und spielt mit seinen Angeboten für seine Mitglieder aber auch eine wichtige sozialpolitische Rolle. Wegen 
seiner Bedeutung für den Breitensport im Kreis Wesel ist es nötig, inhaltlich zu kooperieren und im Aus-
tausch bleiben, was eine räumliche Nähe erforderlich macht. 

Vor diesem Hintergrund beantragen wir: 

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit dem Kreissportbund bis zum Sommer 2023 nach 
geeigneten Räumlichkeiten in einer zentraleren Lage im Kreisgebiet zu suchen. Hierbei sind auch 
Kapazitäten in kreiseigenen Liegenschaften zu berücksichtigen.    

 
Begründung: 
 

Zurzeit ist die Geschäftsstelle in Ginderich angesiedelt und damit quasi weit draußen gelegen. Eine ÖPNV 
Anbietung existiert nicht. Die Unterbringung im 1. Stock des ehemaligen Schulgebäudes bringt außerdem in 
Punkto Barrierefreiheit erhebliche Nachteile mit sich, da die Büro- und Besprechungsräume nur über ein 
steiles Treppenhaus erreichbar sind. Weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Hubert Kück 

Fraktionsvorsitzender 


